

Bezirksverband Saalfeld – neuer Vorstand gewählt

07.02.2023

In der diesjährigen Mitgliederversammlung des BDK-Bezirksverbandes Saalfeld wurde am 12.01.2023 ein neuer Bezirksvorstand gewählt.

Die scheidende Bezirksvorsitzende Claudia Becker-Fritz eröffnete offiziell die gut besuchte Versammlung in der KPI Saalfeld und stellte die Aktivitäten der letzten Jahre dar. Mike Hellwig, stellv. Landesvorsitzender, ehrte im Auftrag des Landesvorstandes langjährige Mitglieder mit der bronzenen Ehrennadel des BDK und berichtete im Anschluss zu aktuellen Themen und - Aktivitäten im Land und im Bund.

Nicht ohne Stolz stellte Mike in diesem Zusammenhang die positive Entwicklung des BDK Bezirksverbandes Saalfeld in den letzten 10 Jahren dar, dem er selbst als Gründungsmitglied angehört. Im weiteren Verlauf der Versammlung wurden die bisherigen Mitglieder des Bezirksvorstandes aus ihren Ämtern verabschiedet. Ihnen gebührt ein großes Dankeschön für ihr bisheriges Engagement im BDK!

Zur Wahl des neuen Vorstandes stellte sich ein Team motivierter Kolleginnen und Kollegen, welches den BDK-Bezirksverband in den nächsten Jahren aktiv vertreten und für die Belange der Mitglieder eintreten möchte. Dazu werden die einzelnen Vorstandsmitglieder verschiedene Aufgabenschwerpunkte wahrnehmen, um effektiv und strukturiert zu arbeiten.

Als neuer Bezirksvorsitzender wurde Uwe Möller gewählt, stellvertretender Bezirksvorsitzender wurde Marcel Weiß.

Darüber hinaus möchten wir die weiteren Mitglieder des neuen Vorstandes vorstellen:

Roberto Mehner, Ines Ritz, Anja Büchner, Jacqueline Schlöffel, Iris Büchner, Mario Schors und Sophie Troche.

Wir, der neue Vorstand, bedanken uns für das entgegengebrachte Vertrauen und sind sehr gerne euer Ansprechpartner bei dienst-bezogenen Anliegen, in denen wir euch soweit wie möglich unterstützen können. Wenn ihr euch selbst aktiv mit einbringen möchtet, Ideen, Anregungen oder Fragen an uns habt, sprecht uns einfach an oder meldet euch per Mail bei uns.

Uwe Möller